



LA LOCALIDAD DISFRUTÓ DE LA CABALGATA QUE PUSO FIN A LAS FIESTAS DEL CARNAVAL 2008

El público abarrotó la Plaza de España para participar del I Carrusel de Coros que organizó el sábado la Delegación municipal de Fiestas

Como cada año, la ciudad se echó a la calle para vivir con intensidad los últimos días del Carnaval 2008, que en este último fin de semana ofrecía entre otras actividades el I Carrusel de Coros y la tradicional Cabalgata de Carnaval.

En la mañana del sábado día 9, la Plaza de España se convirtió en el centro neurálgico de nuestro Carnaval, congregando a cientos de ciudadanos que no quisieron perderse la primera edición de este Carrusel, con el que desde la Delegación de Fiestas ha querido impulsar y enriquecer aún más estas fiestas.

Tal y como estaba previsto, el I Carrusel de Coros contó con la participación de tres agrupaciones: el coro de Rota “La Tropa de la Pepa” y los coros gaditanos “La Catedral” original de Julio Pardo y Antonio Rivas Cabañas, y “Los del Portal de Jerez” original de José Manuel Valdés Álvarez.

El público que disfrutó de este I Carrusel de Coros, también degustó el arroz marinero que la Delegación de Fiestas ofrecía en esta cita. Además, en esta misma jornada, la Bodega “La Mina” celebró su IV Filetá.

Ya por la noche, mientras la asociación de mujeres Siglo XXI realizó en su sede una Fiesta de Carnaval; el escenario instalado en la Plaza de San Roque sirvió de paso para las agrupaciones de la localidad, que deleitaron con sus actuaciones al público que se congregó en esta plaza en la noche del sábado, que también deparaba a todos los amantes del Carnaval la Gran Fiesta de Disfraces que se celebró en la carpa de la Plaza de la Cantera a partir de las doce de la media noche.

El domingo día 10 de febrero, tras la III Berzá Popular que organizó la asociación de mujeres Siglo XXI, llegaba una de las citas más esperadas del Carnaval 2008: la Gran Cabalgata del Humor, que partía desde las cinco de la tarde de la explanada de la RENFE, presidida por la Sirena del Carnaval y sus Ninfas de Honor, así como la Sirena Infantil del Carnaval y sus Ninfas de Honor.

La Cabalgata, que tiñó de colorido a su paso multitud de calles, como las de San Juan Bosco, la avenida Príncipes de España, María Auxiliadora, la avenida San Fernando, San Antonio, Calvario, Veracruz, o la Plaza de Andalucía donde se disolvió, contó con catorce carrozas y con la participación de numerosos vecinos, y de las agrupaciones carnavalescas locales, así como de las Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos (AMPAS) de los colegios de la localidad.

Rota, 12 de febrero de 2008

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es